



• presse • news • prensa • tisk • imprensa • prasa • stampa • pers • 新闻 •

Volkswagen Navarra gana el Industrial Excellence Award a la Mejor Fábrica Europea de 2014

Es la primera fábrica de automoción en España en conseguir este galardón

El premio lo impulsan tres escuelas de negocios europeas: la española IESE (Universidad de Navarra), la francesa INSEAD y la alemana WHU

Para el presidente de Volkswagen Navarra, Emilio Sáenz, este galardón europeo “nos impulsa a seguir generando riqueza, y refuerza nuestro compromiso con la calidad y la búsqueda permanente de la excelencia”

Pamplona, 11 de noviembre de 2014. Volkswagen Navarra ha sido galardonada con el Industrial Excellence Award a la Mejor Fábrica Europea de 2014, un prestigioso galardón impulsado por tres de las principales escuelas de negocios del continente: la española IESE (Universidad de Navarra), la francesa INSEAD y la alemana WHU Otto Beisheim School of Management. Además, participan como socios académicos las siguientes instituciones educativas: Cambridge Judge Business School, HEC Paris, Koç University, Rotterdam School of Management y TU Eindhoven.

El premio se falló a finales de octubre en el transcurso de la Wirtschafts Woche Conference, en Weimar, Alemania, y reconoce la “la capacidad de Volkswagen Navarra de trabajar en un entorno relativamente turbulento poniendo su foco en la exportación, integrando rápidamente las mejoras de innovación en el proceso productivo y llegando a acuerdos con los sindicatos para implementar y seguir los objetivos estratégicos”.

Las fábricas finalistas de esta decimoquinta edición de los galardones fueron la alemana MDC Power, la suiza ABB Traction, y la francesa L’Oréal.

En anteriores ediciones obtuvieron el reconocimiento fábricas como BMW Leipzig (2013), Continental Foix (2012), John Deere Ibérica (2011), ABB Zürich (2010) o Siemens Healthcare (2009).

Volkswagen Navarra es la primera fábrica de automoción en España en conseguir este galardón.

Excelencia operativa y calidad de gestión

Cada escuela de negocios se encarga de seleccionar entre las empresas participantes en sus respectivos países aquellas compañías industriales que contribuyen a la

competitividad económica de su país. Un jurado compuesto por profesores de las escuelas citadas visita a los finalistas y envía un informe a las empresas, diagnosticando puntos fuertes y riesgos potenciales, así como aspectos de mejora. Los ganadores nacionales compiten por el premio europeo.

Volkswagen Navarra ya fue distinguida a nivel nacional con el premio a la Excelencia Industrial del IESE 2014 "por su excelencia operativa y la calidad en su gestión" gracias a las que "contribuye a la competitividad de la economía española". Otros aspectos valorados de manera positiva fueron el índice de productividad de la planta, su capacidad para introducir innovaciones técnicas y el grado de compromiso de toda la plantilla.

"En el sector del automóvil, donde la presión competitiva es muy fuerte, es común centralizar decisiones estratégicas y estandarizar procedimientos", explica el profesor del IESE y director académico del premio en España, Eduard Calvo. "La planta de Pamplona destaca por su capacidad de introducir innovaciones como el 'capó sándwich' del Polo WRC, aplicar metodologías de operaciones rompedoras como los 'kanbanyokes' (fusión de los conceptos kanban y pokayoke, un sistema que trata de evitar el error humano al realizar un proceso) o el uso del 'ojo del halcón' en el ámbito industrial y, además, por ponerlas a disposición de la marca a nivel global".

Búsqueda de la excelencia

El presidente de Volkswagen Navarra, Emilio Sáenz, muestra su satisfacción por el reconocimiento: "Este galardón europeo nos llena de orgullo a todos y cada uno de los profesionales de nuestra fábrica y nos impulsa a seguir trabajando, con más ahínco si cabe, para continuar generando riqueza. El premio refuerza nuestro compromiso con la calidad y la búsqueda permanente de la excelencia, valores que, precisamente, nos han llevado a obtener el Industrial Excellence Award a la Mejor Fábrica Europea 2014".

Sobre Volkswagen Navarra

Volkswagen Navarra es la mayor empresa de la Comunidad Foral de Navarra, con una plantilla de 4.389 trabajadores. Su producción en 2013 alcanzó 289.589 unidades del Volkswagen Polo. En el periodo enero-septiembre del presente año el Polo ha sido el coche producido en España más exportado hacia el mercado europeo, pero también llega a países como Japón, Australia, Nueva Zelanda o Sudáfrica.

En los últimos treinta años, la factoría de Landaben ha producido más de 6,7 millones del Polo. Volkswagen Navarra aplica las tecnologías más avanzadas en sus procesos de fabricación en el marco de su estrategia de compromiso medioambiental ThinkBlue.Factory. Los objetivos principales definidos en esta estrategia son reducir un 25% el consumo de energía y agua, las emisiones y los residuos en el período comprendido entre 2010 y 2018.

Para más información:

Dirección de Comunicación y Relaciones Externas Volkswagen Navarra, S.A.

Gerente de Relaciones Externas y Comunicación. Jesús Zorrilla Ruiz, email: jesus.zorrilla@vw-navarra.es Tel: +34 948 424 550